

rieures au ministre de la Justice. Contient une lettre indiquant que Terre-Neuve souhaite des négociations 937

1930

890. 7 mars *Le Premier ministre au premier ministre de Terre-Neuve.* Soumet un projet d'accord pour stimuler le commerce et améliorer les transports 938

891. 7 avril *Le premier ministre de Terre-Neuve au Premier ministre.* Signale le retard apporté à l'étude du projet d'accord 938

NOUVELLE-ZÉLANDE

1930

892. 12 avril *Le Premier ministre au premier ministre de la Nouvelle-Zélande.* Donne les grandes lignes d'un projet d'accord commercial 939

893. 7 mai *Le premier ministre de la Nouvelle-Zélande au Premier ministre.* Désire que les négociations s'ouvrent tout de suite ou que l'on proroge la durée des concessions actuelles 940

894. 23 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au premier ministre de la Nouvelle-Zélande.* Propose une date pour les négociations 941

895. 10 juillet *Le premier ministre de la Nouvelle-Zélande au Premier ministre.* Dit que cette date ne lui convient pas et réclame la prorogation de l'accord existant 942

896. 30 juillet *Le Premier ministre au premier ministre de la Nouvelle-Zélande.* Demande que les choses restent en l'état en attendant les négociations avec le nouveau gouvernement 943

897. 31 juillet *Le premier ministre de la Nouvelle-Zélande au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Accepte de laisser les choses en l'état pour une période limitée 944

898. 13 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au premier ministre de la Nouvelle-Zélande.* Dit qu'il est impossible de proroger l'accord et réclame l'ouverture des négociations 944

899. 21 août *Le premier ministre de la Nouvelle-Zélande au Premier minis-*

Affairs for Minister of Justice. Encloses letter indicating Newfoundland's desire for negotiations 937

1930

890. Mar. 7 *Prime Minister to Prime Minister of Newfoundland.* Submits draft agreement for development of trade and improvement of transportation 938

891. Apr. 7 *Prime Minister of Newfoundland to Prime Minister.* States delay in consideration of draft Agreement 938

NEW ZEALAND

1930

892. Apr. 12 *Prime Minister to Prime Minister of New Zealand.* Outlines proposal for trade agreement 939

893. May 7 *Prime Minister of New Zealand to Prime Minister.* Desires immediate negotiation of a trade agreement or extension of present concessions 940

894. June 23 *Secretary of State for External Affairs to Prime Minister of New Zealand.* Suggests date for negotiations 941

895. July 10 *Prime Minister of Zealand to Prime Minister.* Finds suggested date impracticable and urges extension of present agreement 942

896. July 30 *Prime Minister to Prime Minister of New Zealand.* Asks for deferment of action pending negotiations with the new government 943

897. July 31 *Prime Minister of New Zealand to Secretary of State for External Affairs.* Agrees to defer action for limited time 944

898. Aug. 13 *Secretary of State for External Affairs to Prime Minister of New Zealand.* States extension of Australian Agreement impossible and urges initiation of negotiations 944

899. Aug. 21 *Prime Minister of New Zealand to Prime Minister.* Places